
INTENTIONS de MESSE du 29 juillet au 11 août 2019 

lundi 29 juillet 19h.00 pour les vocations. 

mardi 30 juillet 19h.00 pour Roger Lambert, par Léandre et Carmelle Lambert. 

mercredi 31 juillet 19h.00 pour une intention venue du diocèse # 43. 

jeudi 1er août pas de Messe. 

vendredi 2 août 19h.00 pour les paroissiens au purgatoire. 

18e dimanche du Temps Ordinaire – le 4 août 

samedi 3 août 17h.00 pour tous les paroissiens. 

dimanche 4 août 10h.30 pour Yvette Lessard, par Simone Lessard. 

lundi 5 août 19h.00 pour les vocations. 

mardi 6 août 19h.00 pour une intention venue du diocèse # 44. 

mercredi 7 août 19h.00 pour une intention venue du diocèse # 45. 

jeudi 8 août pas de Messe. 

vendredi 9 août 19h.00 pour les paroissiens au purgatoire. 

19e dimanche du Temps Ordinaire – le 11 août 

samedi 10 août 17h.00 pour tous les paroissiens. 

dimanche 11 août 10h.30 pour Martin Perron, par sa famille. 
   

ANNONCES DIVERSES 

Bonnes vacances d’été, que ce soit à la maison, au chalet, en voyages ou en rêves. 

Le Centre de Jour est toujours à la recherche d’un chauffeur pour transporter les clients.  
Les personnes intéressées peuvent contacter Brigitte Auger au 905-914-0126. 

La paroisse a toujours besoin de bénévoles pour assurer les services essentiels à son bon 
fonctionnement : contactez Danielle Jacquier si vous pouvez aider. 

1. Tous les services liturgiques : service à l’autel, lecture, Communion, musique, chant. 

2. Quelqu’un pour laver et repasser les linges d’autel à toutes les deux semaines. 

3. Quelqu’un pour prendre en charge le Comptoir du livre et des articles religieux. 

4. Quelqu’un pour faire le ménage au presbytère. 

5. Quelqu’un pour assurer la relève de conciergerie quand Mario partira. 

 

 



HOMÉLIE DU PAPE FRANÇOIS 

« L’apôtre Paul est un exemple d’un vrai pasteur : le bon pasteur donne sa vie pour 
ses brebis.  Le mercenaire, lui, n’est pas un pasteur; il voit venir le loup et les 
abandonne.  Paul est un vrai pasteur, ce n’est pas un mercenaire, il a le style 
pastoral d’un bon pasteur. 

« Un vrai pasteur est animé d’un zèle apostolique, au point de dire comme Paul à 
ses fidèles, à son peuple : ‘J’éprouve pour vous, en effet, une sorte de jalousie 
divine.’  On ne peut pas être un vrai pasteur sans ce feu intérieur. 

« Un vrai pasteur est un homme qui sait discerner où sont les dangers, où sont les 
grâces, où est la vraie route.  Saint Paul sait que le diable, le père du mensonge, 
est un séducteur qui cherche à éloigner de la fidélité.  Le pasteur, non.  Le pasteur 
aime.  Cette jalousie divine de Paul était pour conduire le peuple à son unique 
époux, pour maintenir le peuple dans sa fidélité à son époux.  Il accompagne 
toujours les brebis : dans les bons moments et aussi dans les mauvais moments, 
dans les moments de la séduction, les conduisant avec patience au bercail. 

« Un vrai pasteur a la capacité de dénoncer.  Il y a la fidélité à l’unique époux, à 
Jésus Christ, à défendre, et un bon pasteur sait condamner avec cet aspect 
concret qui lui permet de dire : ‘Ceci, non !’, comme les parents disent à leur enfant 
qui va vers la prise électrique pour y mettre les doigts : ‘Ca, non !  C’est 
dangereux !’  Si souvent, nous perdons cette capacité de dénoncer et nous voulons 
faire avancer le brebis avec une sorte d’angélisme des compromis : ‘Ah, oui, tout 
est beau, avançons, faisons une fête, tout est possible, …’ pour attirer l’admiration 
ou l’amour des fidèles en les laissant faire.  Cela ne va pas, et cela fait du mal.  Le 
bon pasteur se dit que ‘cela me préoccupe, cela m’importe’ en enseignant que les 
choses doivent être prises au sérieux. 

« Priez pour tous les pasteurs de l’Église, pour que saint Paul intercède pour nous 
devant le Seigneur, afin que nous tous, pasteurs, nous puissions avoir ces trois 
caractéristiques pour le servir : le zèle apostolique, la capacité de discerner en 
sachant que le diable séduit, la capacité de condamner les choses qui feront du 
mal à nos brebis. » 

 


